
信阳消息（记者程成）

12

月
1

日上午，市长尚朝阳主持召
开全市第十九次重点项目建设
例会，听取市公共安全视频监控
建设联网应用项目和明港机场
等项目进展情况汇报，研究协调
项目推进过程中遇到的困难和
问题。

会议听取了市公共安全视
频监控建设联网应用项目进展
情况。 该项目将构建覆盖全市
七县两区， 六个管理区、 开发
区， 涉及多行业多部门的全市
公共安全视频监控网络， 是智
慧城市和文明城市建设的重要
组成部分，计划于

2018

年
9

月
全面建成。 会议要求， 要做好
顶层设计， 通过与智慧城市建
设有效衔接， 充分整合和高效
利用现有各系统、 各单位资
源， 力争以最合理的投入，实
现综合效益的最大化。 要实现
借力发展， 支持和鼓励社会资
本参与项目建设， 充分调动社
会资本积极性， 实现社会效益
和经济效益的共赢。 要加快建
设步伐， 进一步明确项目建设

时间节点和任务分工， 倒排工
期，挂图作战，强化要素保障，

确保项目按时序进度要求稳步
推进，把好事做好，实事做实。

会议听取了明港机场建设
进展情况汇报。明港机场项目总
投资约

3.56

亿元，目前各项建设
进展顺利， 已完成投资

2.66

亿
元， 占总投资的

70%

， 计划于
2017

年建成投入使用。 会议要
求， 各级各部门一定要充分认
识明港机场建设的重大意义，

围绕明年开航这一时限要求，

在保证工程质量的前提下，倒
排项目工期，密切协调配合，全
力推进建设， 确保如期完成建
设任务，力争机场早建成、早开
航。要着眼长远发展，走综合发
展之路， 着力把明港机场建成
国内支线机场发展模式转型升
级示范项目， 构建中国航空物
流区域中心和低成本航空客运
中心。 要加快推进与广东龙浩
集团相关合作协议的落地实
施，加快城市候机楼建设，确保
与机场建设同步投入使用，实
现机场综合效益最大化。

会议听取了南湾湖风景区
管委会固定资产投资情况分析、

重大项目谋划和经济运行情况
分析。 会议指出，南湾湖风景区
管委会今年紧盯全年目标任务，

全力推动重大项目建设，全面落
实重点工作任务， 经济运行平
稳，发展态势良好。 要把稳增长
保态势作为全局工作的重中之
重， 在完成全年目标任务的同
时，为全市经济社会发展大局多
作贡献。 就下一步发展，会议要
求，要高度重视“两湖”开发和南
湾发展规划提升工作。要在保护
好南湾湖和出山店水库良好自
然生态环境的基础上，结合城乡
一体化示范区建设， 科学规划，

统筹考虑，综合开发，有序推进。

要在大力发展软件、

IT

等环境友
好型产业的同时，依托生态资源
优势，谋划一批健康养生产业类
精品项目，丰富旅游资源，挖掘
发展潜力。 要密切协调配合，全
力推进污水管网、南湾二号桥和
新七大道延长段等基础设施项
目建设， 确保民生工程早日建
成、早日惠民。

全民健身强体质团结奋进展风采
市直机关职工运动会开幕

信阳消息（记者马保群潘家栋）

12

月
1

日，信阳
市百花中心办公区职工运动会暨首届全民健身大会在
百花中心广场举办。

体育运动有利于促进、 培养健康的生活方式，带
动、形成健康的生活情趣，让大家阳光生活、快乐工作。

当前，我市正处于蓄势崛起、跨越发展的关键时期，处
于爬坡过坎、攻坚转型的紧要关口，各项事业发展的任
务异常繁重，广大干部职工勤奋敬业、扎实工作，长期
处于高标准、快节奏的工作状态，需要通过丰富多彩的
体育活动，放松心情、提升体能、激发热情、展示风采，

进而不断增强团结奋进、干事创业的强大合力。

开幕式结束后，在充满乐趣的赛场上，掌声、加油
声不绝于耳，呈现出拼搏竞争、团结和睦的热烈场面。

参赛人员纷纷表示，通过参赛，在锻炼了身体的同时，

增强了团队意识，活跃了机关气氛，激发了工作干劲。

据了解， 举办此次运动会是落实《“健康中国
2030

”规划纲要》的具体行动，也是展示市直广大干部
职工精神风采的重要窗口。 来自市直机关的

29

支代
表队将参加篮球、拔河、乒乓球、羽毛球、跳绳等项目
的角逐。
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对国有粮食企业解除劳动关系人员信访问题的思考

雷显鹏
2004

年商城县国有粮食购销企业
买断工龄解除劳动关系人员共

1249

人，近年来，为了增强国有粮食企业市
场竞争力， 多数企业盘活存量资产，建
仓扩容，全县粮食库容由不足

3

亿斤达
到

7

亿斤。 这么大的动作，毫无疑问要
触及一部分人的利益，因此出现了解除
劳动关系人员上访的现象。现结合工作
实践，谈一下对粮食企业解除劳动关系
人员信访工作的一点感受和体会。

一、国有粮食企业解除劳动关系人
员信访的特点

一是信访数量规模逐年增大。随着
国有控股粮食企业的发展壮大，解除劳

动关系人员上访现象逐年增加。二是重
信重访数量增多。解除劳动关系人员的
诉求多是要求上岗、 续交养老保险金，

甚至有人要求解决住房，他们的要求基
本上都不符合政策规定， 没法解决，因
此他们不断上访。三是涉法涉诉上访突
出。解除劳动关系人员的信访问题因不
符合政策规定得不到解决，他们不惜诉
诸于法律，单位和个人都为此事浪费人
力和财力，且增加了不稳定因素。

二、国有粮食企业解除劳动关系人
员信访问题的成因

一是解除劳动关系人员对政策不
理解。二是解除劳动关系人员维权意识

增强。三是国有粮食购销企业改革基础
工作不扎实，单位与个别职工解除劳动
关系手续不规范，导致问题积累、矛盾
激化。四是少数解除劳动关系人员心理
不平衡， 通过信访施压谋取个人利益，

并且教唆不明真相的人员一起上访。

三、做好解除劳动关系人员信访问
题的对策

通过近年来的信访工作实践，我认为
要解决好国有粮食企业解除劳动关系人员
的信访问题，必须从以下四个方面入手。一
要从学习国家政策法规入手，加大《信访条
例》和依法逐级走访的宣传力度。教育解除
劳动关系人员知法、守法、依法有序上访，

引导上访人正确处理个人利益和集体利
益、局部利益和全局利益、当前利益和长
远利益的关系， 自觉维护改革发展稳定
的大局。 二要从掌握苗头性上访动态入
手，狠抓矛盾纠纷排查工作。坚持矛盾纠
纷排查制度，及时掌握上访苗头，把信访
隐患化解在萌芽状态， 把矛盾化解在基
层。三要从落实责任入手，狠抓信访工作
的领导。 按照

"

谁主管谁负责
"

的原则，认
真落实党委成员包案责任制， 严格落实
督促检查制度，跟踪问效，备案销号。 四
要从解疑释惑入手，狠抓思想政治工作。

对于解除劳动关系的上访者要以诚相
待，耐心地做深入细致的思想工作，解释清
楚文件精神。 对于恶意缠访、无理取闹、影响
单位正常工作秩序的， 必须坚决批评制止。

情节严重，影响较大的，应移送公安部门
依法查处。 （作者单位：商城县粮食局）

优步抢滩信阳市场

信阳消息（记者周亚涛）

11

月
29

日起，知名打车
品牌优步正式抢滩信阳市场。 这是河南除省会郑州之
外的第二个主推城市， 今后在信阳也可以触摸到来自
硅谷的“优步文化”。

优步中国从
2014

年
2

月正式在第一个城市上海
开展运营，目前已覆盖全国上百个城市，用优步出行
成为一种时尚生活。 常年奔波在上海、深圳和信阳的
物流公司吕姓负责人告诉记者：“优步全球通用，不论
到哪里我都习惯用优步约车。 在信阳用上优步，感觉
与全球拉近了距离。 ”

优步河南市场负责人介绍，在对河南
18

地市出行
情况的综合评定调研中，信阳一枝独秀，成为郑州以外
市场需求最为旺盛的一个区域。

昨日上午，由市委
组织部、市委老干部局
主办，市关心下一代工
作委员会、市老区建设
促进会、市老年书画研
究会、市老年摄影协会
共同承办的纪念中国
工农红军长征胜利

80

周年书画、摄影作品展
在市老干部局隆重举
行。 此次活动共展出
100

余幅书画作品和
100

余幅摄影作品。 图
为书画摄影展现场。

李亚云摄

确保民生工程早建成早惠民

全市第十九次重点项目建设例会召开

传承长征精神


